



**CULTE DOMINICAL DU 14 MARS 2021**  
**COMMENT CELA SE FERA-T-IL ?**  
**Luc 1 : 26-38 ; Proverbes 30 :21-23**  
**Frère Emmanuel NGANDU**

Après des moments de prières, de supplications, de privations au cours desquels les promesses de Dieu nous ont été données, cette question « comment cela se fera-t-il ? » inquiète bien d'enfants de Dieu. Nous nous retrouvons face à un monde « réel » où notre foi semble vaciller ; ce monde (le travail, la famille, les amis bref l'entourage) défie ce que nous avons reçu de Dieu au point de nous plonger dans le doute et dans le questionnement.

Comment cela se fera-t-il ?

Notre texte de Luc ci-haut cité nous démontre clairement que cette question est vieille ; Marie se l'est posée et à juste titre. La réponse à cette question dépasse l'entendement humain car devant ces impossibilités, seul Dieu est digne d'y apporter des réponses.

L'ombre du Tout Puissant, cet ombre qui fait passer l'impossible au possible répond à cette question pertinente. Dieu tient compte de notre humanité et prépare toujours une garantie pour nous convaincre que ses promesses vont se réaliser. Pour le cas de Marie, cette garantie fut Elisabeth.

Aucun obstacle ne peut empêcher Dieu d'intervenir ni d'agir dans notre vie, car Dieu n'obéit qu'à Lui-même.

Ainsi, deux points nous aideront à comprendre cette question : la promesse faite à David et le scandale de la grâce.

### **1. La promesse faite à David.**

C'est à David que Dieu fit la promesse et Joseph (époux de Marie) fut l'un des descendants de cette famille par qui la promesse de la naissance du sauveur s'accomplit.

Bien-aimés, nos projets enfanteront malgré les obstacles, les circonstances...car Dieu à qui nous nous sommes adressés n'est pas un homme (nombres 23 :19 ; 1 Samuel 15 :29); Il est créateur de tout.

La confiance en Dieu est l'expression de la foi ; la foi c'est oser. Levons-nous, travaillons et vivons avec notre foi et non avec ces philosophies du monde.

Comment, comment et comment ? Nous n'arrêterons de poser ce genre de questions que lorsque nous marcherons avec la foi en comptant totalement sur Dieu. La foi n'agit que là où il y a la foi et la Bible nous le confirme dans Marc 11 :24.

Un homme de foi ne doute pas, il est serein même s'il ne voit encore rien à l'horizon car il sait que Dieu est au contrôle de tout.

Bien-aimés, osons des choses et ne croisons pas les bras ; Dieu travaille avec les audacieux.



Qui ne risque rien n'a rien, dit-on.

Que faisons-nous pour posséder notre héritage ? Ayons une attitude qui attend de Dieu.

Le doute et le manque de patience sont les deux choses qui tuent la foi et compromettent notre héritage. Saul qui perdit la royauté et Ismaël fruit de l'impatience d'Abraham sont deux exemples qui nous interpellent à ce sujet. C'est le manque de patience qui a conduit beaucoup à l'occultisme, la magie, le mariage précoce, la prostitution... Sachons attendre car la patience paie toujours et celui qui patiente est dans le plan de Dieu (Habacuc 2 : 3).

« *buka lelo, lamba lelo, lia lelo* », (cueille aujourd'hui, prépare aujourd'hui et mange aujourd'hui), donc le vite fait est contraire à la méthode de Dieu. Il est important pour nous d'attendre car la promesse nous vient de Dieu. Marie nous interpelle tous dans sa réponse à l'ange : « ...Qu'il me soit fait selon ta parole ». Sortons des complexes, attendons simplement Dieu se lever pour nous. Un homme de foi croit sans voir ; c'est la foi qui produit le visible.

A chacun sa saison.

## 2. Le scandale de la grâce.

L'histoire nous enseigne ce que la grâce de Dieu est capable de produire. Ces quatre choses : un esclave qui vient à régner, l'insensé rassasié de pain, une femme dédaignée qui se marie, une servante qui hérite de sa maîtresse, citées dans notre texte de proverbes 30 : 21- 23, témoignent combien elles sont humainement impossibles mais rendues possibles par la grâce de Dieu.

Quelle maladie Dieu ne saurait-il pas guérir ?

Quel Problème ne saurait-il pas résoudre...

Quelle promesse n'accomplirait-il pas ? (Psaumes 138 :2).

Veux-tu obtenir ce que tu as demandé à Dieu ? Reste confiant et fidèle à Dieu.